
Unbekannte Große

Beitrag von „Gerd1“ vom 15. Mai 2016, 22:14

ja , ich habe damals mehrere große Pflanzen von Thomas Ruth aus verschiedenen Kreuzungen 
mit genommen. Sie waren faustgroß und ich konnte nicht widerstehen..
Das Schild wird sicher noch im Topf stecken, aber um an die Pflanze heranzukommen
muss ich die Tische auseinander schieben. Im nachhinein ist es Ende Des zweiten Tages eine 
typische Cantorablüte und hätte ein bischen mehr Kontrast abgekonnt.

Gerd

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4639-unbekannte-
gro%C3%9Fe/&postID=37087#post37087
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